
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 30.11.2015

Top 12 Aktueller Stand baulicher Maßnahmen und Grünpflege

 
Herr Pecat informiert, dass der Bauhof zur Zeit hauptsächlich mit Laubbeseiti-
gung beschäftigt ist. Weiterhin ist die illegale Müllentsorgung ein Thema. 

Herr Prahler berichtet über: 
• die zukünftige Bepflanzung im Bereich B-Plan „Güterbahnhof“
• den Aufstellungsbeschluss zum B-Plan Neu Degtow
• ein Schreiben des Landkreises zum Thema Biotonne; diese soll auch zukünf-

tig freiwillig bleiben, der Landkreis regt zentrale Grünabfallstellen in den 
Kommunen an, dies wird in der Stadt aber kritisch gesehen und soll nicht um-
gesetzt werden

• zwei Förderprogramme, diese werden dem Protokoll als Anlage beigefügt
• für die Verbindung Vielbecker See – Ploggensee sind im Haushalt 2016 Mittel 

eingestellt
• 2 neue Tore für die Bürgerwiese wurden angeschafft und sollen im Frühjahr 

2016 aufgestellt werden

Herr Bauer kritisiert die Baumpflegearbeiten in der Fr.-Belg-Straße und der 
Straße nach Hoikendorf. Seiner Ansicht nach muss die Baumpflege offensiver be-
trieben werden. Weiterhin merkt er an, dass die Kronen der Obstbäume in Santow 
ausgelichtet werden müssen. Dies sollte durch einen Fachmann erfolgen.  
 


